

Kirchengemeinde St. Cäcilia-Westönnen

Liebe Gemeindemitglieder, Gruppierungen und Vereine

"Ich bin wieder da."

Unter diesem Motto möchten wir das neue Kirchenjahr beginnen. Denn es ist soweit, unsere Pfarrkirche ist wieder bezugsfertig und wir feiern die Wieder-Einweihung.

Wir beginnen am Sonntag, den 11.12.2022 (3. Advent), um 10 Uhr mit einer Heiligen Messe und laden alle Gemeindemitglieder, Gruppierungen und Vereine mit Fahnenabordnungen sehr herzlich ein. Treffpunkt ist wie immer vor der Kirche mit feierlichem Einzug. Fahnenständer stehen im Altarraum bereit.

Im Anschluss laden wir zu einem Gemeindeempfang ins Christophorus-Heim ein. Der Erlös aus dem Getränke- und Würstchenverkauf wird in den Eigenanteil, den jede Gemeinde zur Renovierung aufbringen muss, fließen.

Mit freundlichen Grüßen

Für den Gemeindeausschuss

Gaby Lutter